



**ADMINISTRACION Y EVALUACION DE
LOS SERVICIOS DE ENFERMERIA**

DOCENTE: STEFANY HERNANDEZ

ALUMNA: NOEMI PUERTO

ENFERMERIA

12 DE JUNIO

DIAGNOSTICO DE SALUD

QUE ES

El Diagnóstico de Salud es un instrumento de gran valor para la planeación de los Servicios de Salud, su principal fin es identificar los problemas de salud que aquejan a una población delimitada geográficamente.

El acceso a los servicios de salud por parte de la población con calidad y oportunidad, es fundamental para garantizar una mejor calidad de vida.

POR OTRO LADO

Proceso en el que se identifica una enfermedad, afección o lesión por sus signos y síntomas. Para ayudar a hacer un diagnóstico, se pueden utilizar los antecedentes de salud o realizar un examen físico y pruebas, como análisis de sangre, pruebas con imágenes y biopsias.

El diagnóstico de salud tradicionalmente está conformado por tres elementos sustanciales

los cuales son: los daños a la salud, los factores determinantes, y la respuesta social organizada con los que se cuenta para dar atención a estos problemas de salud.

El Diagnóstico en Salud se actualiza y se revisa anualmente, de acuerdo a la información del año inmediato anterior, debido a que los procesos de validación que realiza la Dirección General de Información en Salud en conjunto con las entidades para el cierre de reportes de indicadores de salud

Etapas: fase I, establecimiento de valores de referencia; fase II, análisis de la validez de la prueba; fase III, impacto de su incorporación en el plan diagnóstico; fase IV, evaluación a largo plazo de la incorporación de las prueba diagnóstica.